

---

Fritz, Karl und Julchen waren die Kinder des Herrn Berthold, eines begüterten Kaufmanns in einer angesehenen Handelsstadt. Ihr guter Vater liebte sie mit wahrer väterlicher Zärtlichkeit, und war darauf bedacht, seine geliebten Kinder, unter der Aufsicht eines geschickten Erziehers, zu guten und braven Menschen zu bilden, damit er einst Freude an ihnen erleben möchte, und sie der menschlichen Gesellschaft Nutzen bringen könnten. Die Kleinen verdienten aber auch einen so liebevollen und sorgsamen Vater zu haben, als Herr Berthold war; denn sie waren gut, folgsam und fleißig, und fanden ihr größtes Vergnügen darin, ihrem guten Vater durch ihre Aufführung Freude zu machen.